

Rugby als Gewaltprävention an einer Schule

02.02.2017 21:19 (Kommentare: 0)

Der Klassenlehrer der fünften Klasse der Waldorfschule Hannover-Maschsee berichtet über seine positiven Rugbyerfahrungen mit seinen Schülern im Landschulheim Riepenburg bei Hameln.

Schnell wurde Michael Vagt (Klassenlehrer) folgendes klar: Die angeblich so brutale Sportart Rugby basiert auf den Softkills, auf die es im Leben ankommt.

Miteinander reden - Zusammenarbeit - Hilfe - Regeln akzeptieren - Entscheidungen akzeptieren - respektieren

Viel Spaß beim Lesen

 [2017 Schulzeitungsbericht Waldorf.pdf \(914,9 KiB\)](#)